

Jaaa – Freude herrscht!

Liebe Betroffene und Helfer/-innen

Die 9. Ausgabe der RG-INFO bringt Neuigkeiten!

Es freut mich, von unserem gelungenen Treffen an der Laag am Rhein berichten zu können: Am 18. August dieses Jahres war es endlich soweit, wir durften uns nach der Corona bedingten Pause wieder treffen! Natürlich unter Einhaltung des Schutzkonzeptes.



Begrüssung nach Regeln und Masken verteilen...

An diesem sonnigen, mit Gewittern durchzogenen Nachmittag trafen sich 20 Personen zum interessanten Referat von Walter Vogelsanger.

Der pensionierte Bereichsleiter Wald und Landschaft berichtete lebhaft über Sinn und Zweck der Renaturierung des Rheins über viele Kilometer. Anstelle von Betonplatten sind nun zum Beispiel flache Kiesstrände entstanden. Sie sind so angelegt, dass sich die Wellen der Schiffe am Ufer «totlaufen» und das Kies nicht abtragen. Wurzelstöcke und befestigte Baumstämme sollen dem Ufer zusätzlichen Halt geben und neuen Lebensraum für Fische, Biber und andere Tiere bieten.



Veranschaulicht hat er das Ganze mit erklärenden Panels und präpariertem Biber und Eisvogel. Beide bewohnen die renaturierten Abschnitte des Rheins. Das weiche Fell des Bibers hat uns alle verblüfft.



Spannendes Referat...



... und interessierte Zuhörer/-innen



Bei grillierter Wurst, Salat und verschiedenen Getränken konnten wir gut geschützt das Gewitter vorüberziehen und den Nachmittag ausklingen lassen.



Ein gelungener «Wiedereinstieg» zu unseren monatlichen Anlässen. Ein grosses Dankeschön dem Organisator Rolf Singer.

Vroni Vetsch

S'Neuscht

- Der Risotto-Anlass am 5. September 2020 mit den Gildeköchen aus der Region wird – aufgrund der Coronaregeln – vorwiegen als **Take-Away**-Veranstaltung – im Gartenrestaurant von Annegreth's Schützenstube stattfinden (siehe auch Flyer und Inserate).

- Die Generalversammlung 2020 der MS-Schweiz wird auf dem administrativen Weg durchgeführt.

- Vroni Vetsch hat sich bereit erklärt, die RG-Info weiterhin, bis vorerst Dezember 2020, zu erstellen und auch zu verschicken. Sie ist für jeden Beitrag aus der Leserschaft dankbar.

Umsetzung Workshop

- Ab sofort übernehmen wir die von MS Schweiz vorgegebenen Funktionsbezeichnungen wie «Kontaktperson», «Finanzverantwortliche» und «Arbeitsgruppe» sowie «Jahresversammlung» für die Regionalgruppen.

- In den nächsten zwei Jahren gilt es folgende «Chargen» in der Arbeitsgruppe zu ersetzen: Finanzverantwortliche/r, «Kontaktperson», Vertreter/-in Betroffene/r und Angehörige/-r. Interessierte melden sich bitte bei Kontaktperson Matthias Schlatter: 079 421 78 71.

- 2022 feiert die MSRGSCH das 40-jährige Bestehen. Geplant ist eine gemeinsame Teilnahme an der Generalversammlung von MS-Schweiz. Zudem sehen wir einen speziellen Anlass für unsere Regionalgruppe vor. Alle Mitglieder RGSH sind aufgefordert, konkrete Vorschläge einzubringen.



die Rose der Woche erhält

Walter Vogelsanger

für seinen informativen Vortrag
am Anlass in der Laag



der Kaktus geht an die

Verleugner

des Corona-Virus



Schweizerische
Multiple Sklerose
Gesellschaft



Risotto für einen guten Zweck

Am: 5.9.2020, 11.00 – 14.00 Uhr,

Wo: im Gartenrestaurant Schützenstube

-> auch «**TAKE-AWAY**»

Redaktionsschluss RG-Info Nr. 10 ist am:

20. September 2020